
 

 

Requerimento n°                      210 /12 
 

De Informações 
 

“Informações sobre ponto de 
ônibus para a Unicamp no Centro 
de Especialidades”.  
 

Considerando-se que, este Vereador participou da última 
audiência pública da saúde e questionou o secretário de saúde Sr. 
Carlos Eli sobre o ponto de ônibus para a Unicamp no Centro de 
Especialidades;  

Considerando-se que, segundo os usuários deste 
transporte o ponto de ônibus está localizado na Rua Floriano Peixoto, 
atrás do Centro de Especialidades;   

Considerando-se que, segundo os usuários não possui 
nenhuma infraestrutura, sendo que nos dias de sol forte ou chuva os 
mesmos ficam expostos, sem nenhuma forma de proteção, inclusive 
idosos e crianças,  

Considerando-se que, o secretário de saúde ficou de 
verificar a possibilidade de mudar o ponto de ônibus para outro local, 
onde estas pessoas ficarão melhor acomodadas,  e 

Considerando-se que foi feita indicação de nº 2653/2010, 
sobre este assunto e até o momento não foi tomada sequer alguma 
providência,  

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Qual a providência que esta sendo tomada em relação a 

este ponto de ônibus? 
2 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de março de 2012. 

 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


